Beschluss des Fachausschuss Bauen, Wohnen und Öffentlicher Raum des Beirats Östliche Vorstadt vom 21.01.2016

Freifunk im Land Bremen

Auf seiner Sitzung vom 21.01.2016 hat der Fachausschuss Bauen, Wohnen und Öffentlicher Raum des Beirats Östliche Vorstadt sich mit Antrag der Fraktionen der SPD und Bündnis 90/DIE GRÜNEN an die BREMISCHE BÜRGERSCHAFT vom 29. Juli 2014 zum Freifunk im Land Bremen (Drs. 18/1506) befasst.

Als Teil der Telekommunikationsinfrastruktur im öffentlichen Raum in Bremen und Bremerhaven sollen Freifunk-Initiativen einen nicht-kommerziellen Zugang zum Internet eröffnen, in dem z. B. auf dem Marktplatz, in öffentlichen Gebäuden, Kultureinrichtungen und dem Messegelände Freifunker private WLAN-Router für den Netzwerkzugang anderer Personen zur Verfügung stellen. Der Antrag an die Bürgerschaft zielt darauf ab, diese Freifunk-Initiativen ideell zu unterstützen und Standorte für Freifunk-Hardware in öffentlichen Gebäuden zu prüfen.

Der Beirat unterstützt diesen Bürgerschaftsantrag und hat den einstimmigen Beschluss gefasst, dass die Senatskanzlei im Benehmen mit Immobilien Bremen und den Firmen BreKom und Dataport prüfen möge, ob das Ortsamt Mitte aufgrund seiner zentralen Position im Viertel als Standort für einen privaten WLAN-Router zur Verfügung gestellt werden kann.

Bremen, den 21. Januar 2016

Der Beirat Östliche Vorstadt